
防衛大学校 現状報告 

 

こんにちは。防衛大学校短艇委員会です。防衛大学校に入って初めてカッターとい

う競技に出会う学生がほとんどです。ですが、このカッターという競技を通して仲

間と協力して過去の自分に打ち勝つことを学ぶことが出来ます。これからも短艇委

員会は練習を重ねてより早いタイムを目指して泥臭く励んで参ります。 

 

 


